

Abstrak

Nama/ NIM : Laurencia Marcelina/ 2017-0501-003
Judul : Pengaruh Informasi Perawatan Balita Terhadap Tingkat Pemahaman Followers Akun Instagram @popmama_com Pada Masa Pandemi 2021.
Jumlah Halaman : x; 58 halaman; 47 tabel; 1 gambar; 1 bagan; 6 lampiran
Kata Kunci : *Informasi, Tingkat Pemahaman, Perawatan Balita*

Penelitian ini diawali dengan adanya penggunaan Instagram sebagai media informasi yang memudahkan masyarakat dalam memperoleh dan mengakses informasi, khususnya informasi mengenai *Parenting* yang digemari oleh para kaum wanita saat ini. Salah satu akun Instagram *parenting* di Indonesia adalah Popmama (@popmama_com). Akun Instagram ini aktif memberikan informasi yang megedukasi para followers-nya mulai dari masa kehamilan hingga merawat anak usia 0 – 12 Tahun. Untuk membuktikan maka peneliti melakukan penelitian dengan metode kuantitatif deskriptif dengan teknik *non- probability sampling* (kuota sampling). Dimana pengambilan datanya menggunakan metode survey dengan mengirimkan kuisioner melalui *Direct Message* Instagram kepada para followers Instagram @popmama_com sebanyak 100 responden. Berdasarkan penelitian yang dilakukan, didapatkan hasil uji analisis data deskriptif pada variabel independen (Informasi) 97% responden menyatakan bahwa informasi perawatan balita yang disampaikan melalui akun Instagram @popmama_com sangat berpengaruh terhadap pemahaman mereka akan informasi yang disampaikan. Sementara uji analisis data deskriptif pada variabel dependen (Tingkat Pemahaman) didapatkan hasil 60% responden menyatakan bahwa tingkat pemahaman mereka akan informasi yang disampaikan melalui akun Instagram @popmama_com sangat dipahami oleh para followers @popmama_com. Selain itu juga diperoleh persamaan regresi linear $Y = 10,680 + 1,604X$, jika informasi bertambah 1 Informasi maka variabel Tingkat Pemahaman (Y) akan meningkat sebesar $1,604 (1) + 10,680 = 12,284$ Tingkat Pemahamannya yang berarti antara variabel Informasi dengan variabel Tingkat Pemahaman terdapat pengaruh yang positif sehingga H_0 ditolak dan H_a diterima. Serta melalui uji determinasi diperoleh besaran pengaruh Informasi terhadap Tingkat pemahaman ialah sebesar 64,6%.

Kata Kunci : *Informasi, Tingkat Pemahaman, Perawatan Balita*